

El sector de la reparación tendrá voz propia en el X Congreso de APCAS

CETRAA participará en el acto para resaltar la importancia de que talleres y peritos aúnen fuerzas con el fin de favorecer el buen funcionamiento del sector

La Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles (CETRAA) estará presente en el X Congreso de APCAS (Asociación de Peritos de Seguros y Comisarios de Averías) que se celebrará los días 2 y 3 de octubre en Valencia. CETRAA contempla este encuentro como una gran oportunidad para intercambiar impresiones entre los principales representantes del sector del taller con un actor clave como son los peritos.

Bajo el lema 'APCAS, sumamos valor', el X Congreso analizará, a través de una serie de conferencias y mesas redondas, la situación actual así como las tendencias del futuro de la profesión de perito. La formación, la certificación profesional y la tecnología serán las claves que articularán todos los actos programados en el marco del Congreso.

El Vicepresidente Primero de CETRAA, D. Ángel Asensio, destaca la relevancia de este congreso para el colectivo de talleres. "Las compañías de seguros son un eslabón esencial en la cadena del sector de la reparación, y es de nuestro interés construir un entorno laboral idóneo y con un mayor entendimiento", asevera.

La postventa del automóvil cobrará un gran protagonismo a través de la ponencia "Los proveedores del seguro y la calidad en la resolución del siniestro". Ángel Asensio participará en esta sesión de trabajo junto con varias personalidades de otras asociaciones, donde apunta que se abordarán aspectos importantes que afectan a la relación entre distintos actores de la posventa del vehículo para asegurar el mejor servicio al cliente.



La patronal de talleres asegura que encuentros como este son cruciales para fomentar la colaboración entre el sector de la reparación y el del mundo de las aseguradoras. Además, apunta que "es un tema a desarrollar en un futuro a corto plazo si queremos que ambos colectivos se ajusten y se entiendan de la mejor forma posible, desarrollando así un entorno laboral propicio y productivo".

Acerca de CETRAA

CETRAA (Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines) es una institución que agrupa a 34 asociaciones provinciales del sector del mantenimiento y reparación del vehículo. Fundada en 1979, la confederación está presente en las 17 comunidades autónomas del territorio español, representando y defendiendo los intereses de cerca de 25.000 empresas del sector del mantenimiento y reparación del automóvil, e informando a los automovilistas sobre sus derechos y obligaciones en lo referente al mantenimiento de sus vehículos. A nivel europeo, CETRAA también se incluye en varios grupos de trabajo junto con otros organismos internacionales con el fin de ofrecer el máximo apoyo a sus asociados.

Contacto de prensa:

Cynthia Fernández – FA comunicación

Tfno.: 91 562 55 90

E-mail: comunicacion@cetraa.com

Madrid a 28 de septiembre de 2015

Se concede el derecho de reproducción total o parcial de esta información siempre que se cite la fuente o se enlace directamente con el texto de nuestra página web.

Según la Ley Orgánica 15/99, de Protección de Datos de Carácter Personales, le informamos que CETRAA mantiene un fichero denominado "RELACIONES INSTITUCIONALES" con sus datos inscritos en el Registro de Protección de Datos, para remitirle información de prensa. Tiene derecho a acceder a sus datos, rectificarlos o cancelarlos mediante escrito dirigido a CETRAA. c/ Príncipe de Vergara, 74 – 28006 Madrid indicando su nombre completo y dirección.

CETRAA - Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines

Dir: C/ Príncipe de Vergara, 74 – 5ª planta - 28006 – Madrid (España)

Tfno: +(34) 91 562 55 90

Email: comunicacion@cetraa.com

Web: cetraa.com Facebook: facebook.com/CETRAA Twitter: twitter.com/CetraaComunica